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聘请洋帅还是土帅过渡？

在国足战绩不佳的时候，里皮取代卡马

乔的说法就不断传出。看起来是个不错的

选择，不过虽然里皮也表示出了一定兴趣，

可他也表示，希望能履行完与广州恒大的合

同后再做进一步打算。如果里皮不行，像曼

奇尼、希斯菲尔德这样目前赋闲的名帅也不

少，不过有了卡马乔的先例，众多知名教头

是否还愿意接手这个烫手山芋？另一方面，

在卡马乔问题上与足协闹得很僵的万达集

团是否还愿意支付不菲的薪水？

除了洋帅，本土教练中高洪波的呼声

也很高，不过目前高洪波在担任上海东亚

的主教练，接手愿望并不强烈。另外吴金

贵、沈祥福都曾经参加过国足教练的竞聘，

而且都曾在国足担任助理教练，都是过渡

主帅的合适人选。

卡马乔违约金到底多少？

按照惯例，在与教练签订合同时都会有

解约条款，成绩达不到既定标准，或连败次

数达到几场后合同自动解除。而目前在与

卡马乔的合同里，并没有明确的成绩指标约

束，所以必须协商违约金数目。曼奇尼几个

月前被曼城解职，合同原本签到2017年的

曼奇尼在协商之后获得了700万英镑的赔

偿金，当穆里尼奥最初从切尔西下课的时候

获得了650万英镑左右的赔偿金。

签约官员是否会被问责？

两年前，足管中心副主任于洪臣飞往

西班牙时，他得到的指令是必须敲定主教

练，而那时只有一个人选，就是卡马乔。当

于洪臣提出合同里必须加入“成绩不好，中

方有权解约”的条款时，卡马乔的律师提出

如果这条不取消，就终止谈判，拒绝在合同

上签字。于是，于洪臣不停地做出让步，

“霸王条款”随之诞生。

在下课之际，卡马乔的天价合同再次

被提及，于洪臣也处于风口浪尖，虽然“霸

王条款”也不全是他的责任，可作为前任韦

迪的嫡系，于洪臣是否会因此承担责任也

引发了外界的猜测。

阿联铁定出战乌克兰
星报讯（许梅） 6月22日，中国男篮飞

赴江阴，备战和乌克兰的热身赛。据领队张

雄透露，易建联将会在今天晚上的比赛中出

战，这是今年易建联首次代表中国男篮亮相。

而带队的并非扬纳基斯，而是助理外教

洛安迪斯，据悉扬帅因为私事只能今天和球

队会合。除去扬纳基斯之外，朱芳雨、郭艾

伦、吉喆也没有跟随球队到江阴。

孔卡梅开二度擒青岛
星报讯（杨扬） 6月22日，2013赛季中

超联赛第13轮赛事继续进行，广州恒大客场

对阵青岛中能。埃尔克森曾取得入球，但被

误判为越位；第57分钟，孔卡接穆里奇传球

为恒大入球；第75分钟，布鲁诺头球为中能

扳平比分；第82分钟，孔卡高质量传球助金

英权入球；补时阶段穆里奇赢得点球，孔卡操

刀主罚命中，最终恒大客场3：1击败中能。

合肥奥林匹克日开跑
星报讯（记者 江锐） 6月22日，由中国

奥委会主办的“2013年第27届奥林匹克日”

活动在全国23个城市同时联动，来自社会各

界的3000名体育爱好者参加了合肥站的长

跑活动。

据悉，我国的奥林匹克日长跑始于1987

年，由中国奥委会主办，至今已举办了 26

届。中国奥委会一贯重视奥林匹克日长跑活

动，把此作为弘扬奥林匹克精神、传播奥林匹

克理念、推广奥林匹克运动的重要平台。奥

林匹克日长跑活动已成为我国一项重要的传

统群众体育活动。

塞尔比：夺世锦赛冠军？还没计划

聘请洋帅还是土帅过渡？
卡马乔违约金到底多少？
签约官员是否会被问责？

他要走了，问号还很多

卡马乔终于“卡”壳，中国足协果断地与他解约，终于一解中国球迷之恨。

卡马乔拿着不菲的违约金离开了中国，等待他的很可能是一段长时间的悠然假

期，不过他离职给国足所留下的一系列问题也逐渐浮出水面——谁会成为中国男足

的下任主帅？他的违约金究竟有多少？当时与卡马乔签订“霸王条款”的足协官员

是否会被问责？ 廖沈

“夺世锦赛冠军？我暂时
还没有这个计划。”现斯诺克
世界排名第一、有着“莱切斯
特小丑”之称的马克·塞尔比，
6月 21日晚来到合肥，助阵
2013年沃德财富全国业余斯
诺克大师赛合肥站海选。塞
尔比还认为，丁俊晖球艺精
湛，但他的压力太大，这主要
是中国球迷对他的期望值太
高了。 记者 江锐 文/图

现场：球迷一起唱生日歌

塞尔比的生日是6月19日。当

天虽然已经过了两天，但在活动现

场，安徽球迷一起为他高唱生日歌，

让经历了十几个小时飞行的塞尔比

精神为之一振。现场有一位女球迷

动情地说，这是她第三次见到塞尔

比，此前她曾去谢菲尔德看过世锦

赛。而她也获得了塞尔比喂蛋糕的

待遇，让她忍不住流下兴奋的眼泪。

当然，与球迷在台球桌前过招

才是大师当晚的主题。球迷中有从

未打过斯诺克的菜鸟，也有单杆打

出过141分的民间高手。大家并不

怵眼前的世界第一，就算输了，那也

是“世界第二”。当你落后时，塞尔

比会放水；当你表现强劲时，塞尔比

会搞小动作。

自言：丁俊晖压力太大了

每到一地，塞尔比总会跟其他

明星比较，看自己的粉丝多不多。现

场球迷气氛越热烈，他的表演也越放

得开。塞尔比说：“很高兴看到中国

业余球手的水平那么高，我也有幸一

边游历中国，一边推广斯诺克。”

虽然目前世界排名第一，但对

于世锦赛冠军，塞尔比却没有想法，

“强手太多了，都想夺冠军，我觉得

自己要想去夺冠，有些困难。”对于

丁俊晖，塞尔比认为，“水平一流，是

年轻球手中的佼佼者，有能力取得

更好的成绩。但是他往往由于压力

过大，没能正常发挥水平，这些压

力，就是中国球迷对他的期望值太

高了。”塞尔比还希望合肥这个迷人

的城市，有朝一日能够承办斯诺克

巡回赛。

本报记者与塞尔比合影
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